

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

DEL 24 AL 30 DE AGOSTO DE 2012
www.dhenares.es

PROTAGONISTAS



Adela de la Torre
Alcaldesa de Brihuega

El encierro de Brihuega, uno de los acontecimientos taurinos de la provincia que más expectación concita se saldó, otro año más, sin ningún suceso digno de reseñar, a pesar de lo concurrido -fue seguido por más de 20.000 personas-. Sin duda alguna ello se debe al despliegue de medios realizado por el Ayuntamiento que preside Adela de la Torre para garantizar la seguridad de los participantes.



Francisco Javier del Río
Alcalde de Pareja

El alcalde de Pareja y diputado delegado de Deportes presentaba el pasado miércoles la V Edición del Triatlón de Pareja, puntuable para el campeonato regional de 2012 y que se va a celebrar en el azud, mañana sábado día 25. Patrocinada por la Diputación Provincial, la prueba que congregará a cerca de 300 atletas se ha convertido en todo un clásico del verano alcarreño y junto los triatlones de Palmaces de Jadraque y de Guadalajara constituyen el IV Circuito Provincial. Sin duda que, como la cuatro anteriores, será todo un éxito de organización.

Una cuesta muy pronunciada

Hace unos días que las luces del despacho de Mariano Rajoy en el Palacio de la Moncloa volvieron a encenderse. Tras dos semanas de vacaciones, el presidente del Gobierno se prepara para afrontar un otoño muy *caliente* que no impide que en el horizonte se vislumbren más medidas dolorosas para cumplir con el objetivo de déficit del 6.3%. Mientras se da por hecho el rescate de España, en la calle aumenta un clima de crispación directamente proporcional a la reducción en la intención de voto de los populares.

En concreto, de acuerdo con el último barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), el Partido Popular perdía ocho puntos en intención de voto al colocarse en el 36,6 por ciento -frente al 44,6 por ciento logrado el pasado 20 de noviembre-, y en el 29,9 por ciento para el PSOE, que obtuvo el 28,73 por ciento en los comicios generales.

La fuerte subida del IVA en septiembre, incluido el segundo incremento del año en el precio del transporte público en la Comunidad de Madrid, que tendrá una incidencia directa en el bolsillo de miles de usuarios del valle del Henares, va a inclinar más la cuesta por la que los ciudadanos deambulan asfixiados y sin más agujeros en el cinturón desde que la crisis se generalizó.

En medio del descrédito generalizado de los políticos, que siguen sin aplicarse de la misma manera las medidas -como la supresión de la paga extra de Navidad- que recetan para los funcionarios, empleados públicos, pensionistas o autónomos, la primera

decisión del Ejecutivo de Rajoy tras las vacaciones ofrece algo de luz en este cenagal. Tras varias semanas de incertidumbre para parados que han agotado la prestación por desempleo el Consejo de Ministros de este viernes aprobará la prórroga de la ayuda de 400 euros. Una de las novedades del Plan Prepara, del que se desconoce la letra pequeña, es que se elevará a 450 euros la ayuda a los parados sin prestación con más cargas. Una decisión que esconde un mensaje social para *aligerar* los recortes.

Aunque no hay que engañarse: nos aguarda un curso muy complicado. Y nuestra comarca no será, por desgracia, ajena a las dificultades y estrecheces que se avecinan. En tal tesitura, solo cabe reclamar paciencia y unidad, especialmente en el terreno político. Tales recetas siempre son necesarias, pero ahora serán imprescindibles para la estabilidad de una convivencia que sufrirá pruebas durísimas.

El curso político arranca con grandes incertidumbres, la sombra del rescate, la subida del IVA y la certeza de un otoño 'caliente'

AIRES DE GUADALAJARA

Será porque con lo calurosas que están resultando las tardes de este agosto, que invitan más a quedarse en casa que a zascandilear por las calles, con lo cual se supone que baja la recaudación y no compensa contratar personal para las suplencias de las vacaciones de parte de la plantilla, o será por lo que sea, lo cierto es que nuestros ve-

Un buen ejemplo



cinios de Madrid en las tardes de agosto pueden aparcar libremente por el centro, sin tener que abonar el correspondiente ticket de aparcamiento. Puestos a "importar" tantas cosas como "importamos", no estaría mal que cundiera el ejemplo que sería un pequeño respiro para unos maltrechos bolsillos a los que por no quedarles... Ni telarañas.

Comprometido con los suyos

Al parecer, y según hemos podido saber en esta redacción, gracias a las gestiones realizadas por el alcalde de Cabanillas, ninguno de los vecinos de esta lo-

calidad que trabaja en Heliocolor va a ser incluido en el ERE anunciado por la empresa y que en principio iba a afectar a 80 trabajadores de la plantilla.

¿Será otra vez?

No pudo ser, una lesión en la final de los 110 metros con vallas dejó al cubano Dayron Robles si opciones de medalla en los últimos juegos de Londres. Estabamos pendientes por-

que, aunque no es alcarreño de nacimiento, lo es de adopción por el tiempo que lleva entrenando aquí. ¿Será otra vez? ¡Ya veremos! Sus compatriotas, en vez de lesión, hablan de ocaso.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez.
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caídos, 12, 4º y 2, 19001. Guadalajara.
Teléfono: 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dhenares.es
• publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegada Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Ambas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Paoos y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isidro.

Grupo Prensa
UniversalPRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. NaranjoDIRECTORA GENERAL: A R. Erauncetamurguil
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar. Director General Jurídico: David Vázquez Escolar. Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez. Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV-183-1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12, 28801, Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35
• 606 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es